



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

## ACTA NÚMERO 23

### SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2024

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las **doce horas con treinta y cinco minutos**, del día **veintinueve de septiembre de dos mil veinticuatro**, reunidos en los **Salones México – Estados Unidos de CINTERMEX**, en uso de la palabra el ciudadano Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal manifestó: “Muy buenas tardes, señoras y señores, Honorables Miembros del Ayuntamiento, el día de hoy 29 de septiembre de 2024, se les ha convocado a Sesión Solemne en la que el **Ayuntamiento entrante, rendirá protesta de ley a sus integrantes, para el período constitucional comprendido de los años 2024 – 2027**, el cual presidirá el licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos. Por lo que solicito al ciudadano Secretario del Ayuntamiento se sirva pasar lista de asistencia y verificar el quórum legal, y con fundamento en lo que establecen los artículos 45 y 78, del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, me asista con los trabajos de la misma”.

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Con las instrucciones del ciudadano Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal, procedo a pasar lista de asistencia:

Francisco Donaciano Bahena Sampogna  
**Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal** (presente)

#### Regidoras y Regidores:

Anabel Molina García	(presente)
Adán Arizpe Montaña	<b>(notificó inasistencia)</b>
Karla Lizzeth Torres Martínez	<b>(ausente)</b>
José Antonio Chávez Contreras	(presente)
Agueda Ale Valdés	(presente)
Gustavo Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(presente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	<b>(ausente)</b>
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)
Luis Carlos Treviño Berchermann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Kathya Ivonne Cantú Martínez	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

**Síndicos:**

Síndica Primera Katia Lizbeth Salazar Reyes (presente)".

Sigue expresando el C. **SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO**: "Y su servidor David Caballero Sánchez, Secretario del Ayuntamiento".

Nuevamente el C. **SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO** dijo: "A continuación, me permito dar lectura a los nombres de los integrantes del Ayuntamiento entrante que se encuentran presentes:

Adrián Emilio de la Garza Santos  
**Presidente Municipal Entrante**

**Regidoras y Regidores Entrantes:**

Rosa Ofelia Coronado Flores  
Tomás David Macías Canales  
Mayela María de Lourdes Quiroga Tamez  
Álvaro Flores Palomo  
María Cristina Muñoz Ríos  
Mentor Tijerina Guerra  
Marcela Cavazos Guajardo Solís  
Matías García Garate  
Adriana Paola Coronado Ramírez  
Marco Antonio Vega Noriega  
Maday Frinee Cantú Cantú  
Francisco Javier Cantú Torres  
Diana Esperanza Gámez Garza  
Mario Alberto Rodríguez Platas  
Karla Aurora Romero García  
Eugenio Silva Álvarez



Ayuntamiento de Monterrey  
 Gobierno Municipal  
 2021-2024

Aglaee Idalia Sánchez Valdez  
 Daniel Galindo Cruz  
 Roberto Alfonso Gallardo Galindo  
 Martha Laura Montemayor Flores  
 José Antonio Chávez Contreras  
 Anabel Molina García  
 Mayela Cortés González  
 Gibran Olager Ornelas Bustos  
 Aurea Viridiana Tovar Torres  
 Zally Emmanuelle Alanis Izaguirre  
 Daniel Ramiro Villarreal Zambrano  
 Nayra Nelly González Garza

**Síndicos:**

Síndica Primera entrante Blanca Paola Contreras Torres  
 Síndico Segundo entrante Luis Carlos Treviño Berchelmann

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Finalmente, déjese registro del sensible fallecimiento del Regidor electo Aliber Rodríguez Garza, acontecido el pasado 11 de julio del año en curso, entrando en funciones su suplente el referido ciudadano Daniel Galindo Cruz, presente. Lo anterior, con fundamento en lo establecido en los artículos 175 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León y 24 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León”.

Continúa expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Ciudadano Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal, le informo al Pleno que tenemos quórum legal”.

A lo que el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Saludo con gusto a las autoridades que representan a los poderes del Estado: Diputada Lorena de la Garza Venecia, Presidenta del Honorable Congreso del Estado; Magistrado Arturo Salinas Garza, Presidente del Consejo de la Judicatura del Estado; en Representación del Gobernador del Estado de Nuevo León, el licenciado Javier Navarro Velasco, Secretario General de Gobierno; como representante de la Cuarta Región y la Séptima Zona Militar Coronel de Infantería del Estado Mayor Presidencial, Juan Manuel Ruíz del Ángel, Comandante del Vigésimo Segundo Batallón de Infantería. Muchas gracias por acompañarnos, nos honran con su presencia.

.....  
 .....



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

**PUNTO DOS  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Manifestando el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “De acuerdo con lo establecido en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne, convocada bajo el siguiente orden del día, para lo cual, solicito al Secretario del Ayuntamiento se sirva dar lectura, por favor”.

Enseguida el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Gracias”.

**ORDEN DEL DÍA**

1. Lista de asistencia.
2. Lectura del Orden del Día.
3. Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional.
4. Discusión y en su caso aprobación de las Actas número 21 y 22 correspondientes a las Sesiones Ordinaria y Solemne celebradas los días 19 y 20 de septiembre de 2024, respectivamente.
5. Cumplimiento o Seguimiento de los acuerdos de sesiones anteriores.
6. Mensaje del Lic. Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal.
7. Mensaje del Lic. Javier Luis Navarro Velasco, Secretario General de Gobierno, y en Representación del Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.
8. Protesta de Ley del Lic. Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Entrante.
9. Toma de Protesta al Ayuntamiento Electo, por el Lic. Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Entrante.
10. Video y Mensaje del Lic. Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Entrante.
11. Clausura de la Sesión”.

.....  
.....



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

**PUNTO TRES  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido, el C. **ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL** dijo: “Gracias. Enseguida solicito a todos los presentes ponerse de pie para rendir los honores a la bandera y entonar nuestro Himno Nacional”.

**Enseguida se rinden los Honores a la Bandera y se entona el Himno Nacional**

Expresando el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL:  
“Podemos tomar asiento”.

.....  
.....

**PUNTO CUATRO  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Una vez concluido el acto anterior, el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Continuando con los trabajos de esta sesión, compañeras y compañeros, la Secretaría del Ayuntamiento les envió vía electrónica las Actas número 21 y 22 correspondientes a las Sesiones Ordinaria y Solemne celebradas los días 19 y 20 de septiembre de 2024, respectivamente, para su aprobación. En los términos del artículo 46, fracción III, del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, les pregunto, ¿están de acuerdo en la aprobación de las Actas de referencia?, de ser así, favor de levantar la mano o manifestar su voluntad con la voz, ¿quiénes estén por la afirmativa?”.

Manifestando el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL:  
“Gracias. **SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE LAS Y LOS PRESENTES**”. (Con 27 votos a favor).

.....  
.....

**PUNTO CINCO  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Conforme a lo que se establece en el artículo 49 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, el Secretario del Ayuntamiento envió vía electrónica a fin de informar el Cumplimiento o el seguimiento de los acuerdos de la sesión anterior en el entendido de que los mismos serán transcritos de forma íntegra en el acta correspondiente:

**CUMPLIMIENTO O SEGUIMIENTO DE LOS ACUERDOS DE LAS SESIONES ORDINARIA Y SOLEMNE CELEBRADAS LOS DÍAS 19 Y 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024, RESPECTIVAMENTE:**

Acta Número 23 de la Sesión Solemne del Ayuntamiento de Monterrey, celebrada en fecha 29 de septiembre de 2024.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

## **SESIÓN ORDINARIA:**

1. Se publicaron en el Periódico Oficial del Estado, número 123, de fecha 27 de septiembre de 2024, los siguientes acuerdos:

- Suscripción del Convenio de Colaboración Específico a celebrarse entre la ciudad de Monterrey y Kansas City Southern México, S.A. de C.V.
- Suscripción del Convenio de Cesión de Derechos de la Obra Artística "LOS GUARDIANES".
- Suscripción del Convenio de Colaboración sobre el inmueble denominado "CASA DE LIBRO MADERERÍA LA VICTORIA".
- Suscripción del Convenio Específico de administración del Parque Sendero Cerro del Obispado.
- Suscripción del Convenio General de Colaboración en materia de Ciclos Clínicos, que celebran por una parte la ciudad de Monterrey y la Universidad Valle de México A.C.
- Restricción Temporal de Acceso a la Vía Pública, de forma parcial, de la Colonia Cerradas de Cumbres, Sector Verona, de la Ciudad de Monterrey, Nuevo León.
- Restricción temporal de acceso a la Vía Pública, de forma parcial, de las Colonias del Carmen y Balcones del Carmen de la Ciudad de Monterrey.
- Restricción temporal de Acceso a la Vía Pública, de forma parcial, de la calle Málaga en la Colonia Satélite Acueducto 7° sector, de la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

2. Se notificaron a la Dirección de Asuntos Jurídicos de la Secretaría del Ayuntamiento los acuerdos respecto a la suscripción de los siguientes convenios:

- Convenio de Colaboración Específico a celebrarse entre la ciudad de Monterrey y Kansas City Southern México, S.A. de C.V.
- Convenio de Cesión de Derechos de la Obra Artística "LOS GUARDIANES".
- Convenio de Colaboración sobre el inmueble denominado "CASA DE LIBRO MADERERÍA LA VICTORIA".
- Convenio Específico de administración del Parque Sendero Cerro del



**Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024**

Obispado.

- Convenio General de Colaboración en materia de Ciclos Clínicos, que celebran por una parte la ciudad de Monterrey y la Universidad Valle de México A.C.
  - Así como la modificación del Acuerdo Primero relativo a distintos contratos de adquisiciones, arrendamientos y prestación de servicios del dictamen aprobado en la sesión del 05 de septiembre de 2024.
- 3.** Se comunicó a la Contraloría Municipal, la modificación del Acuerdo Primero, aprobado en sesión ordinaria de fecha 05 de septiembre del 2024, relativo a la destrucción de sellos de clausura.
- 4.** Se comunicó a la Secretaría Ejecutiva el acuerdo respecto a la celebración de Sesión Solemne para la toma de protesta e instalación del Ayuntamiento electo para el periodo constitucional 2024 – 2027.
- 5.** Se comunicaron a la Secretaría de Finanzas y Administración, a la Dirección de Patrimonio y Dirección de Asuntos Jurídicos de la Secretaría del Ayuntamiento, los siguientes asuntos:
- Concesión de Uso a favor de la Secretaría de Igualdad e Inclusión del Gobierno del Estado de Nuevo León, respecto de un inmueble que se encuentra ubicado en la calle Solidaridad No. 7041, entre la Av. San Martín y la calle callejón de la Adelita, en la colonia Tierra y Libertad de esta ciudad.
  - Concesión de Uso a favor del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección 50-Nuevo León que se comprenden dentro de un área de mayor extensión, ubicada en la manzana circundada por las calles Tuxpan, Reynosa, Acapulco y Laredo de la Colonia Mitras Norte de esta ciudad.
  - la Concesión de Uso a favor de la Secretaría de Igualdad e Inclusión del Gobierno del Estado de Nuevo León, respecto del Inmueble ubicado en la Avenida General Bernardo Reyes y el cruce de la Vía a Tampico de Ferrocarriles Nacionales en la Colonia Garza Nieto de ésta ciudad.
- 6.** Se comunicaron a la Secretaría de Finanzas y Administración el dictamen que contiene los Informes Contables y Financieros rendidos por la Secretaría de Finanzas y Administración del mes de julio del año 2024, las acciones realizadas por la Secretaría de Finanzas y Administración para la depuración de cuentas de balance de ejercicios anteriores, así como la modificación del Acuerdo Primero relativo a distintos contratos de adquisiciones, arrendamientos y prestación de servicios del dictamen aprobado en la sesión del 05 de septiembre de 2024.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

7. Se notificaron a la Secretaría de Innovación y Gobierno Abierto, así como a la Dirección de Participación Ciudadana la Restricción Temporal de Acceso a la Vía Pública, de forma parcial, de las Colonia Cerradas de Cumbres, Sector Verona, Colonias del Carmen y Balcones del Carmen de la Ciudad de Monterrey y de la calle Málaga en la Colonia Satélite Acueducto 7° sector, de la ciudad de Monterrey, Nuevo León.
8. Se comunicó a la Subsecretaría de Infraestructura de la Secretaría de Movilidad y Planeación Urbana del Gobierno del Estado, a la Subsecretaría de Participación y Diversidad Cultural de la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado, a la Secretaría de Desarrollo Económico y Secretaría de Finanzas y Administración del Municipio de Monterrey, así como a las Direcciones de Cultura y Patrimonio, la reubicación de la escultura “MIRADA”.

**SESIÓN SOLEMNE:**

Se llevó a cabo en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento la entrega de la Medalla al Mérito Juventud Regia, edición 2024; Medalla al Mérito Diego de Montemayor, edición 2024, y la presentación del Tercer Informe del estado de guarda el Gobierno y la Administración.

.....  
.....

**PUNTO SEIS  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Manifestando el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Continuando con los trabajos de ésta ceremonia solemne me permitiré dar mensaje en este importante acontecimiento”.

Enseguida el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL expresó: “Distinguidas autoridades civiles y militares que en este acto nos acompañan, distinguidos invitados, querido Ayuntamiento saliente, ciudadanos integrantes del Cabildo entrante. Hoy culmina un capítulo de la historia de nuestra ciudad, un capítulo en el que se construyó un Monterrey más humano, más seguro, próspero sostenible y abierto. En esta empresa no estuvimos solos, sino que fue gracias a la colaboración abierta de todas y todos funcionarios, gobiernos, consulados, organizaciones de la Sociedad Civil, Academias e Iniciativa Privada, pero, sobre todo gracias al apoyo de los vecinos de nuestra ciudad. *Que juntas y juntos*, trabajamos día a día durante tres años por la ciudad que como regiomontanos soñamos y nos merecemos. Porque Monterrey es el trabajo y la base del espíritu. Por eso a nombre del Ayuntamiento y la Administración saliente quiero dar las gracias a cada uno de ustedes. Monterrey no se detiene, nuestra capital industrial seguirá avanzando, seguirá mejorando y seguirá creciendo. En este nuevo ejercicio



Ayuntamiento de Monterrey  
 Gobierno Municipal  
 2021-2024

constitucional de la liga política de Monterrey le expresamos al nuevo Ayuntamiento de la ciudad y a su Presidente Municipal, le deseamos el mayor de los éxitos en su gestión, deseamos que sea un Gobierno que siga impulsando la colaboración y la participación ciudadana, porque Monterrey del mañana lo construimos juntos desde el día de hoy. Muchas felicidades a todos los integrantes de este nuevo Ayuntamiento y muchísimas gracias”.

.....  
 .....

**PUNTO SIETE  
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido, el **C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL** dijo: “A continuación, me permito conceder el uso de la voz al licenciado Javier Luis Navarro Velasco, Secretario General de Gobierno, quien nos rendirá un mensaje en representación del Gobernador del Estado”.

En uso de la palabra el **C. JAVIER LUIS NAVARRO VELASCO SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO** expresó: “Distinguidos miembros del Poder Legislativo, del Poder Judicial y del Poder Ejecutivo del Estado de Nuevo León; mandos del ejército, invitados especiales, y Alcalde de Monterrey, amigos todos. Acudo el día de hoy, en representación del Gobernador Samuel Alejandro García Sepúlveda a esta ceremonia Solemne de Toma de Protesta del Alcalde Adrián de la Garza; a fin de desearle el mayor de los éxitos en su Administración y ratificarle que compartimos el interés del Alcalde de la Garza para que los regiomontanos continúen recibiendo la atención a sus demandas sociales, como son la seguridad, la movilidad, el mantenimiento, el servicio de agua potable; entre otros muchos más. Todos los neoloneses padecemos la escasez del agua, que hoy gracias a Dios y a los benéficos acuerdos con la federación y rápidos trabajos llevados a cabo con el Ejecutivo del Estado para la terminación de la Presa Libertad, y del Acueducto del Cuchillo Dos, nos permiten continuar garantizando el acceso al vital líquido de agua. Antes de ser funcionarios públicos, miembros de un partido político o representar una ideología, somos ciudadanos de este gran estado y nos debemos a resolver las necesidades de nuestros hermanos y hermanas de Nuevo León. A los gobiernos estatales y municipales nos corresponde atender las causas ciudadanas, tomando en cuenta nuestros valores y principios los que siempre han estado presentes para crear el desarrollo, la prosperidad y la paz. Estoy seguro que con Adrián de la Garza al frente del Municipio de Monterrey, las cosas continuarán fluyendo muy bien para todos y para todas. Es por lo que traigo el encargo del Gobernador del Estado y hacerle saber al Alcalde que cuenta con el Poder Ejecutivo de Nuevo León para buscar el mayor beneficio para las y los regiomontanos. El Gobierno del Estado y la Alcaldía de Monterrey, tienen que sumar sus esfuerzos, su coordinación y trabajo para responder a eventos que vienen a nuestro



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

Estado, como el *Mundial de Fútbol 2026*, y otros tantos eventos importantes como lo fue la reciente Cumbre del Mundial del Premio Nobel de la Paz. El lema de la Cumbre fue *Paz para el Progreso*, y Nuevo León fue reconocido por la Organización Internacional de los Premios Nobel como un Estado que promueve y quiere la paz. Un gobierno sin paz, no puede transmitir a los ciudadanos esa tranquilidad que gira a la armonía. Nuevo León, es un Estado de progreso, su gente y sus gobernantes juntos lo hacen ente imparable. Es inevitable que dentro de nuestras funciones surjan diferencias de opinión, ya que nuestras responsabilidades son distintas; sin embargo, esas diferencias no deben ser barreras que lo dividan; sino puentes que nos lleven a un entendimiento mutuo. El diálogo abierto, la escucha atenta y la disposición para encontrar puntos en común son los pilares que nos permitirán avanzar juntos”

Sigue expresando el **C. SECRETARIO DE GOBIERNO**: “Adrián, cerremos brechas, mantengamos un diálogo responsable y respetuoso; busquemos en conjunto que Nuevo León siga siendo el mejor lugar para nacer, crecer, estudiar, trabajar y vivir. Reconozcamos nuestras diferencias, pero enfoquémonos en nuestras coincidencias, dejemos atrás cualquier confrontación estéril y tomemos el camino del diálogo constructivo en el que las ideas se encuentren y las soluciones surjan para el beneficio común. Monterrey merece líderes que más allá de las siglas o colores ponga por delante interés de la ciudadanía. Olvidémonos ya de los malos momentos y miremos para el futuro, dejando atrás diferencias por partidos políticos, por procesos electorales que nuestra única meta sea servir a la gente buena de Monterrey y del resto del Estado de Nuevo León. Alcalde, el Gobernador está convocando a todos los Alcaldes metropolitanos a una comida, este miércoles en el Palacio de Gobierno; a fin de darles la bienvenida e iniciar el diálogo y la cooperación en obras públicas de beneficio de la ciudadanía. Esperamos contar con su asistencia. Te felicito por tu cargo de Alcalde de la Ciudad de Monterrey y estoy seguro que tendrás el mejor de los éxitos”.

Se escucha al C. ADRIÁN EMILIO DE LA GARZA SANTOS, PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO decir: “Muchas gracias”.

.....  
.....

**PUNTO OCHO  
DEL ORDEN DEL DÍA**

A continuación, el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Como siguiente punto en el orden del día, en los términos de lo dispuesto por el artículo 23, fracción I, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, el licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Entrante, procederá a



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

rendir la Protesta de Ley correspondiente. Por lo que se le solicita pase al frente para tal efecto. Se les pide a los presentes ponerse de pie”.

Acto seguido el C. **ADRIÁN EMILIO DE LA GARZA SANTOS, PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO** expresó: “Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León y las leyes que de ellas emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Presidente Municipal que el pueblo me ha conferido, si no lo hiciere así, que la Nación y el Estado me lo demande”.

.....  
.....

**PUNTO NUEVE  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Enseguida el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Se les pide nuevamente a los presentes permanecer de pie. Y en los términos de lo dispuesto por el referido artículo 23, fracción II, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, el licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Entrante, tomará la Protesta de Ley a los integrantes del Ayuntamiento Entrante”.

Acto seguido, el C. **PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE** expresó: “¿Protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León y las leyes que de ellas emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Regidor y Síndico que el pueblo les ha conferido?”.

Expresando el Ayuntamiento entrante: “Sí Protesto”.

Nuevamente el C. **PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE** expresó: “Si no lo hicieran así, que el pueblo se los demande. Felicidades”.

.....  
.....

**PUNTO DIEZ  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Enseguida el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Enseguida se proyectará un video y al concluir su reproducción, el licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal Electo, dirigirá un mensaje en este importante solemne acontecimiento”.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

**(SE PROYECTÓ VIDEO)**

Concluido la reproducción del video, el C. **PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE:** expresó: “Saludo con gusto a las autoridades que representan a los Poderes del Estado: Diputada Lorena de la Garza, Presidenta del Honorable Congreso del Estado, Magistrado Arturo Salinas Garza, Presidente del Consejo de la Judicatura del Estado, Secretario General de Gobierno, Javier Navarro en representación del Gobernador del Estado de Nuevo León. Como Representante de la Cuarta Región y la Séptima Zona Militar al Coronel de Infantería del Estado Mayor Presidencial, Juan Manuel Ruíz del Ángel, Comandante del Vigésimo Segundo Batallón de Infantería. Francisco Bahena, Encargado de la Presidencia Municipal de Monterrey. A los integrantes de los Ayuntamientos entrantes y salientes, y autoridades municipales presentes. A mí familia, a mí esposa Gaby, a Emilio, Alexandra y Paco. Al Gobernador de nuestro Estado vecino de Coahuila, Manolo Jiménez. Al Senador Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, muchas gracias. A mi amigo Santiago Creel, a mi amigo Francisco Cienfuegos, Secretario de Enlace Legislativo del Comité Ejecutivo del PRI, a Carlo Suárez, en representación del Senador Waldo Fernández, a Heriberto Treviño, Coordinador del Grupo Legislativo del PRI en el Congreso de la Unión. Al Coordinador de los Diputados Federales del PRI de Nuevo León, Andrés Cantú, a José Luis Garza Ochoa, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. Hernán Salinas, Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN.

Sigue expresando el C. **PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE:** “Quien fuera Presidente del PRD en este último proceso electoral, mi amiga Sylvia Elizondo. Al Presidente Estatal del Partido Ecologista, Verde Ecologista de México, Edgar Salvatierra. A mi amigo Álvaro Fernández, Presidente del Consejo de la Administración del Grupo Alfa. Saludo con gusto a los Gobernadores del Estado de Nuevo León, José Natividad González Parás, Fernando Canales Clariond, Benjamín Clariond Reyes Retana, Sócrates Rizzo García y Luis Felipe Orozco Suárez. A mi amigo Ernesto López Clariond, Presidente del Consejo de Administración de Bancrea; a mi amiga y excandidata Presidencial Xóchitl Gálvez, a mi amigo y Exsecretario de Economía, Idelfonso Guajardo. Cana Fernández Garza, Presidenta de la Fundación Telar, Al Exalcalde de Monterrey, Fernando Larrazábal. Al alcalde electo de San Pedro Garza García, Mauricio Fernández, César Garza Arredondo, Alcalde Electo de Apodaca; al Alcalde de Santiago, David de la Peña. Al Alcalde de General Escobedo, Andrés Mijes. Daniel Carrillo, Alcalde de San Nicolás. Al Alcalde de Santa Catarina, Jesús Nava, a Eduardo Leal Alcalde Electo de Allende. Saludo con afecto al Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Santos Guzmán. Al Alcalde de Ciénega de Flores, Miguel Quiroga. A la Alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz. A César Garza Villarreal, Alcalde de Apodaca. A Francisco Treviño, Alcalde de Juárez. Al Alcalde de Pesquería, Patricio Lozano. A Cosme Leal, Alcalde de Cadereyta. Al Comandante de



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

la Cuarta Brigada de la Policía Militar y Coordinador de la Guardia Nacional de Nuevo León; General de Brigada del Estado Mayor, Juan José Montiel, a mi estimadísimo General de División Diplomado del Estado Mayor Noé Sandoval Alcázar, En representación de Esteban Villegas, Gobernador del Estado de Durango, Diputado Ernesto Alanís. Al Monseñor Heriberto Cavazos, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Monterrey; A la hermana Consuelo Morales, Fundadora y Directora de CADHAC. Al Alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo. A la Alcaldesa de Villa de Álvarez Colima, Esther Gutiérrez. A Renato Salas ex Comisionado Nacional de Seguridad; a los diputados federales de Nuevo León, Marcela Guerra, Ana Gómez, Víctor Pérez, Anita González, Juan Espinoza, Homero Niño de Rivera, Héctor de la Garza, Santiago González, Adriana Quiroz y Pedro Garza. A los Diputados Locales de Nuevo León; Mauro Guerra, Anilu Bendición, María Guadalupe Rodríguez, Claudia Mayela Chapa, Perla Villarreal, Ivonne Álvarez, Rafael Ramos, Javier Caballero, Armida Serrato, Filiberto Flores, Tomás Montoya, Jesús Elizondo, Elsa Escobedo, Claudia Caballero, Miguel García Lechuga, José Manuel Valdez, Cecilia Robledo, Rocío Montalvo, Grecia Benavides, Héctor Morales e Isis Aidé Cabrera. Al Auditor Superior del Estado Alejandro Reynoso. A la Presidenta del Distrito Estatal de la Transparencia y Acceso a la Información y Protección de datos personales, Brenda Rosales; a la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Susana Méndez. Al Fiscal Especializado en Delitos Electorales, Gustavo Solís. Al Fiscal Especializado de Combate a la Corrupción, Javier Garza y Garza. A mi amigo el Congresista de los Estados Unidos, Vicente González. A la Fuerza Integral de los Estados Unidos de América en Monterrey, muchas gracias. A los integrantes del Cuerpo Consular con horario acreditado en Monterrey. Al Alcalde de McAllen, Texas, Javier Villalobos. A los excandidatos de la Alcaldía de Monterrey; mis amigos Patricio Zambrano, Ranulfo Martínez y Adalberto Madero. Magistradas, Magistrados, Consejeras y Consejeros de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Nuevo León. Representantes del Sector Privado, Cámaras Empresariales, Organizaciones de la Sociedad Civil. Con mucho afecto a mi familia y amistades que están presentes, y a todas y todos ustedes que hoy están aquí acompañándome en este día tan importante para mí. Mi más profundo agradecimiento a todos ustedes. Muchas gracias”.

Continúa expresando el **C. PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE**: “Queridas vecinas y vecinos de Monterrey. Hoy, al tomar protesta como su Alcalde, lo hago con un profundo sentido de responsabilidad y con una enorme alegría para enfrentar y resolver los retos que tenemos como ciudad. Durante mi campaña y el proceso de transición, tuve la oportunidad de estar muy cerca de la gente, escuchando de primera mano las preocupaciones, problemas y sueños de cada uno de ustedes. Sé lo que le duele a nuestra ciudad, pero también sé de lo que somos capaces de hacer cuando trabajamos juntos. Monterrey está lleno de personas trabajadoras, incansables y creativas con un empuje único y con una misma actitud vamos a transformar nuestra ciudad. Durante este



**Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024**

camino también tuve el privilegio de contar con el valioso apoyo de las Cámaras Empresariales, Organismos Intermedios y Organizaciones de la Sociedad Civil, a todos ustedes les agradezco profundamente su compromiso y sus propuestas, su voz siempre será escuchada y sus ideas están ya plasmadas en muchos de nuestros proyectos. Hoy quiero reiterarles mi invitación a seguir trabajando juntos, a mantener abiertas las puertas del diálogo y a construir puentes que nos permitan establecer mecanismos permanentes de colaboración; sé que Monterrey tiene grandes desafíos, pero con un Gobierno dinámico, organizado y dispuesto a innovar estoy convencido de que vamos a resolverlos uno por uno. Estoy aquí para servirles con creatividad, con energía y con la firme convicción de que podemos hacer de ésta gran ciudad un mejor lugar para vivir. Vamos a construir un Monterrey más fuerte, más seguro y próspero para todos. He recorrido un largo e intenso camino para llegar hasta este día. Al iniciar el año jamás imaginé que estaría aquí frente a ustedes como el próximo Alcalde de Monterrey, pero fue gracias al año, al apoyo y a la confianza de miles de regias y regios que me impulsaron a volver a servir a mi ciudad. No hay palabras suficientes para expresar el profundo agradecimiento que siento por esta confianza, y más aún por tener el privilegio de servirles como Alcalde por tercera ocasión, estoy muy emocionado y listo para resolver. Durante la campaña lo dije, y hoy lo subrayo: Soy de Monterrey, nací, crecí y estudié aquí. Tengo el privilegio de vivir en esta ciudad con mi familia; los problemas de Monterrey y todo lo que afecta la vida de nuestros vecinos no me es ajeno, nos afecta a mí, a mi familia, a mi comunidad, a todos. El sentimiento profundo de pertenencia a mi ciudad y de ayudar al prójimo son la razón de mi vocación política; mi amor por ésta ciudad y mi deseo de verla prosperar es lo que me impulsa estar aquí, dispuesto a trabajar por el bienestar de cada regiomontano. Quiero dedicar un momento especial a mi familia; a Gaby, a Emilio, a Ale y a Paco. A mi esposa Gaby, aquí presente; gracias por tu apoyo y amor durante toda la campaña, estoy muy contento y orgulloso de saber que estarás trabajando de manera destacada al frente del DIF, sé que tu experiencia y pasión en todo lo que haces serán fundamentales para el éxito de la Institución. A Emilio, cuyo apoyo incondicional y talento hicieron posible una campaña única, a Alexandra, gracias por tu cariño y por tu apoyo siempre, y Paco, gracias por estar siempre presente y apoyar. Gracias familia por ser mi mayor fuente de inspiración, postulación para emprender este proyecto. Todo mi amor y gratitud es para ustedes, porque sin su apoyo este camino no sería posible. A los Alcaldes metropolitanos que hoy me acompañan les aseguro que en Monterrey tienen a un aliado. Los grandes problemas que enfrentamos no respetan fronteras municipales, y sé que juntos con voluntad y trabajo coordinado podremos construir las soluciones que nuestras ciudades necesitan. Los invito a reunirnos de inmediato para empezar a resolver. A las y los legisladores de Nuevo León. Quiero decirles que voy a ser un Alcalde que reconoce y respeta la labor legislativa, a todos los grupos parlamentarios quiero que sepan que el Alcalde de Monterrey será un aliado, y de manera especial agradecer a quienes caminaron conmigo todas las calles de la ciudad; a Anita, a Annia, a Ivonne, a Lorena, a



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

Marcela, Mirna, a Perla y a Rafa, muchas gracias. Sé que defenderán los intereses de Monterrey y que juntos trabajaremos codo a codo. Al Gobernador Samuel García, por conducto de su representante, le reitero mi total disposición para colaborar de manera cercana y efectiva; estoy seguro que compartimos un objetivo común, mayor a cualquier diferencia, que es el bienestar de Nuevo León. A la Presidenta Electa la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quiero reiterarle mi disposición a construir juntos las soluciones para resolver los problemas de Monterrey, vivimos una nueva realidad nacional; el país necesita del trabajo de todas y todos para estar a la altura de los retos, somos regios y orgullosamente mexicanos, y juntos en coordinación vamos a resolverlos. Monterrey es una ciudad vibrante y dinámica, pero también enfrenta retos complejos que conozco bien, la inseguridad es un desafío que no podemos ignorar; sabemos que los grupos delictivos han ganado terreno, y cerrar los ojos ante esta realidad sería engañarnos a nosotros mismos. Tenemos un objetivo muy claro devolverle a Monterrey la paz y tranquilidad que sus habitantes merecen. La movilidad es otro reto crítico, la calidad de vida se ve afectada libremente por el tráfico interminable y un sistema de transporte público que no responde a las necesidades de la ciudad; cada hora perdida de tráfico, es una hora perdida de vida con la familia. Cuidar nuestros espacios públicos, es cuidar nuestra casa, los más de mil parques y plazas; además de los treinta millones de metros cuadrados de vialidades y las más de cien mil luminarias de Monterrey, necesitan un mantenimiento constante y eficaz para ser funcionales y seguros, y por supuesto la calidad del aire es una tarea pendiente para esta metrópoli, porque el cambio climático y la contaminación que nos enferma es un enorme reto.

Sigue expresando el **C. PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO**: “Por eso, los municipios debemos trabajar juntos, en un esfuerzo metropolitano, porque solo con soluciones integrales podremos respirar un aire más limpio y saludable. Sé que muchos regiomontanos están desilusionados con los políticos, que desconfían y piensan que la política se ha convertido en un espectáculo y no en un medio para resolver nuestros problemas. Aquí quiero ser muy claro, mi equipo y yo nos tomamos los problemas de Monterrey con la máxima seriedad. ¡AQUÍ SE RESUELVE! Nuestra intención y motivación, como ya lo mencioné, no es el lucimiento personal, sino resolver los desafíos que enfrentamos. Estamos aquí para trabajar por y para nuestra gente, porque Monterrey merece más que palabras; merece acciones y resultados concretos. Con el apoyo de las Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, pero, sobre todo, con el compromiso de cada regiomontano, podremos enfrentar los desafíos y resolverlos con éxito. Para estructurar las acciones de mi próximo gobierno, he definido 6 ejes fundamentales:

**I. El primero / es Monterrey Seguro.**

Resolver la seguridad será nuestro objetivo número uno. La atenderemos con toda la fuerza e inteligencia de nuestras instituciones. No hay progreso sin seguridad, y no descansaré hasta que Monterrey sea una ciudad en paz. Atenderemos el problema de



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

inseguridad con la implementación de *ESCUDO*, que es la Estrategia de Seguridad al Cuidado del Orden. Me comprometo a garantizar la vigilancia efectiva en todas las colonias de Monterrey. Fortaleceremos a la Policía municipal dotándola de nuevas capacidades de investigación y desarrollo de inteligencia para hacer frente a los retos actuales. Monterrey contará con el primer C5 municipal del país, un centro de mando de última tecnología que coordinará la seguridad de nuestra ciudad. Este C5 estará vinculado con dos nuevos C4, uno en la zona norte de la ciudad, y otro en la zona sur de Monterrey, para asegurar una respuesta rápida y efectiva en todo el territorio. A los ciudadanos y a las familias de Monterrey que tienen miedo de salir a la calle, que están angustiados por la seguridad de sus hijos, o por perder parte de su patrimonio a manos de un delincuente, hoy les digo: esto vamos a resolverlo y tienen mi palabra.

## II. El segundo eje / es **Monterrey Ciudad Global**

Se trata de resolver la calidad de vida en Monterrey a través de la innovación, la participación ciudadana y la generación de riqueza. Tenemos el potencial de ser una ciudad líder a nivel internacional, y vamos a aprovecharlo al máximo. Monterrey es una ciudad rica en recursos y con el potencial para ser un lugar excepcional para vivir y trabajar. Tenemos a nuestro alcance todas las oportunidades para formar un gobierno moderno, utilizando nuevas tecnologías que sin duda nos servirán para resolver.

## III. El tercer eje / **Monterrey para Todas las Personas**

Vamos a resolver la inclusión social con una política enfocada en la atención a los grupos vulnerables. Esta ciudad será para todos, sin excepción. Además, se trata de resolver la falta de reconocimiento a las mujeres que, día tras día entregan todo su esfuerzo para sacar adelante a sus familias. Por ello, he previsto que regrese la Tarjeta Regia, un programa que no solo ofrece un apoyo económico a quienes más lo necesitan, sino que abre la puerta a una vida productiva mediante talleres de autoempleo y acceso a microcréditos. Además, enfrentaremos la violencia contra las mujeres con atención a las víctimas, las 24 horas del día, los 365 días del año, así como acciones sólidas de prevención. Para proteger a nuestras mujeres y empoderarlas, porque es fundamental para el desarrollo de Monterrey.

## IV. El cuarto eje / **Monterrey Verde y Sustentable.**

Debemos resolver el desarrollo de una ciudad tan dinámica como Monterrey, orientando al crecimiento ordenado de nuestra ciudad con una visión de largo plazo que cuide nuestro entorno y fomente una relación responsable con el medio ambiente. La falta de planeación y el crecimiento desordenado han creado retos significativos en el ordenamiento urbano. Aprovecharemos nuestra capacidad como regios, con creatividad, organización y trabajo para abordar estos desafíos. Inspirándonos en modelos exitosos adaptados a nuestra ciudad, así podemos transformar estos problemas en soluciones efectivas. Resolveremos la crisis de movilidad con soluciones municipales innovadoras. Implementaremos la Regio



Ayuntamiento de Monterrey  
 Gobierno Municipal  
 2021-2024

Ruta, un sistema de transporte público gratuito, accesible para todos los regiomontanos. Además, reorientaremos el crecimiento urbano hacia el centro de Monterrey, creando una oferta atractiva de vivienda, comercio y servicios. Esto permitirá reducir los tiempos de traslado, mejorando la calidad de vida de todos y fomentando un desarrollo urbano ordenado y eficiente.

**V. El quinto eje / Monterrey con Servicios Públicos e Infraestructura de Calidad**

Debemos asegurarnos que cada colonia reciba el mantenimiento y las mejoras que necesita, y que la infraestructura sea un pilar que impulse nuestra movilidad y convivencia. Vamos a enfrentar también los problemas del drenaje, y de la calidad del agua potable, temas de preocupación que escuché de muchos regiomontanos a lo largo de la campaña. Para ello ejerceremos con seriedad y responsabilidad la representación que ocupa el Municipio de Monterrey en el Consejo de Administración de Agua y Drenaje. Vamos a resolver el abandono de las colonias, con *Monterrey Limpio*, un programa cuya misión será asegurar que tu calle, esté libre de basura y escombros, y que los parques y plazas de tu colonia se atiendan con frecuencia, que cada espacio público refleje el orgullo de vivir en Monterrey, donde el orden y la limpieza sean parte de nuestra vida diaria.

**VI. Finalmente, el sexto eje es Gobierno Regio Eficiente.**

Vamos a resolver el presupuesto de la ciudad y garantizar la continuidad del programa Finanzas Sanas que inicié en 2015. Me aseguraré de que la administración pública opere de manera ordenada y transparente, siempre con un enfoque de resultados. Amigas y amigos de Monterrey: “Hoy no vengo a hacer promesas, sino a plantear compromisos concretos. Ustedes nos han brindado su confianza para encabezar esta Administración, y lo justo es que respondamos con un compromiso firme y claro. Tenemos un horizonte de 3 años, durante los cuales seguramente enfrentaremos restricciones presupuestales, que nos exige ser más eficientes, cuidadosos con los recursos y estratégicos con nuestras prioridades. Aunque el tiempo y los recursos son variables y no podemos controlarlo, puedo comprometerme con ustedes a encabezar un gobierno honesto, cercano, serio y que resuelve. Acabaremos con el abandono en el que está inmersa nuestra ciudad, vamos por un Monterrey de progreso y mejora continua. Podemos y vamos a hacer mejor las cosas, con creatividad y nuestra capacidad de innovar, Monterrey puede generar riqueza y bienestar para todos. Trabajemos juntos para enfrentar los desafíos que se nos presenten, siempre con la mira puesta en la prosperidad de Monterrey y sus habitantes. Estoy listo para abrir un nuevo capítulo en la historia de Monterrey. ¡Vamos a devolverles el orgullo de ser de Monterrey! A todo Monterrey, le digo: ¡AQUÍ SE RESUELVE! Gracias”.

.....  
 .....



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

### **PUNTO ONCE DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el C. ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: "Agotado el orden del día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las **trece horas con veintisiete minutos**, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma, no sin antes agradecerles su presencia y desearle al Ayuntamiento entrante el mayor de los éxitos". Doy fe.-----